
Jay-Pang abogó por los intereses de la comunidad sanandresana.
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Por primera vez la Cámara de Representantes, este martes 14 de abril se desarrolló una
plenaria de manera virtual en la que los congresistas participaron presentando sus propuestas
y proyectos desde y para sus regiones. Elizabeth Jay-Pang radicó dos constancias abogando
por la salud, la economía y el bienestar de San Andrés.

      

Durante su participación, la representante expresó su preocupación por el aumento en los
costos de los alimentos de primera necesidad que tienen que pagar los habitantes de las islas
tras el inicio de la crisis sanitaria y el alza del dólar.

  

Por estas razones, solicitó a los Ministerios de Minas y de Transporte, la implementación de
medidas que reduzcan los costos del combustible y las tarifas portuarias, tanto aéreas como
marítimas; e hizo un llamado al Gobierno Nacional para que supervise y garantice las ayudas
que se destinaron para el Municipio de Providencia y Santa Catalina y que a la fecha no han
llegado.

  

Jay-Pang también solicitó durante su intervención ayudas para los trabajadores informales que
viven del turismo y para las pequeñas y medianas empresas.

  

La intervención de la Representante y las constancias pueden ser vistas en el siguiente link: 

  

https://www.facebook.com/1524626294240255/posts/2848211198548418/
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